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Frau Naundorf fragt, ob es eine Gesamtstädtische Planung der Bäder in    Potsdam gibt. 
Herr Gessner informiert, dass es im Rahmen der bestehenden integrierten Sportentwicklungs-
planung eine entsprechende Betrachtung der Bäder gibt. Diese ist mit Inbetriebnahme des 
Sport- und Freizeitbades aktualisiert worden. Dabei wird von den Kennwerten des „Goldenen 
Planes“ und den Vorgaben des BISP ausgegangen. Er erinnert an das Werkstattverfahren zur 
Schwimmbadversorgung im Jahr 2012. Hier wurde in einem breit aufgestellten kooperativen 
Prozess eine Bedarfsermittlung aufgrund der damaligen Bevölkerungsprognose durchgeführt. 
Diese ging seiner Zeit von weit weniger Wachstum aus. Bereits nach dem ersten Betriebsjahr 
ist das Blu sehr gut ausgelastet. Es sind 38% mehr Besucher zu verzeichnen. 
Laut aktueller Prognose rechne man bis zum Jahr 2035 mit einem Mehrbedarf von ca. 56 % für 
Vereinsschwimmen. Für das Schulschwimmen ergebe sich ein Mehrbedarf von ca. 35 %. Insge-
samt würden ca. 750 Bahnen/Stunden im Jahr 2035 zusätzlich benötigt werden. In einem 25m 
Bad mit 5 Bahnen können ca. 500 Bahnen/Stunden dargestellt werden. Ein solches Bad wird 
demnach voraussichtlich spätestens in 7 Jahren gebraucht. 
 
 
 

 


